



Ebenso wie der Kurzlieger gehört auch der Langlieger zum Typ des Liegerads.

Beim Langlieger liegt das Tretlager hinter dem Vorderrad.

Die Entwicklung begann in den 70er Jahren in den USA, wo der Langlieger zunächst als Sicherheitsfahrrad konzipiert war.

Als der Langlieger in den 80er Jahren nach Deutschland kam, wurden die ersten Langlieger durch die Firmen Radius und Pichler verkauft.

Merkmale des Langliegers:

- sehr großer Radstand
- dadurch großer Wendekreis
- Vorderrad vor dem Tretlager
- geringe Radlast am Vorderrad (schnelles Wegrutschen bei Nässe möglich)
- schlechte Aerodynamik durch die sehr aufrechte Position des Fahrers

Einsatzbereich:

- Tourenfahrten
- Alltagsfahrten

Heutzutage ist dieser „klassische“ Liegetyp nicht mehr sehr verbreitet.

Hersteller:

<http://www.radius-liegeraeder.de/neu/>

[weitere Fahrradtypen](#)

